
智行理财网
TOMO币怎么样？建议投资？

tomochain&#039；s底层公链项目主要是改善以太坊区块链的拥塞问题，采用po
sv共识机制，交易具有近零手续费、2秒内确认的特点，从而为企业提供稳定、可
靠、高可扩展性的区块链解决方案。

团队情况：团队来自越南，拥有技术、运营、商业营销等领域的相关专业人士。并
具有区块链项目开发经验和一定的开发能力。

生态建设：虽然tomo链上开发了很多dapp应用。，但是需求不高，实际使用人数
不多，整个社区建设一般，知名度不高。项目进展：主网已上线，手机钱包已开发
。进度基本按照官网路线图，对未来有规划。这是一个严肃的项目。

代币：kucoin.gate等线上平台，成交量较低，流动性一般。

目前市场上有很多这样的公链项目，竞争非常激烈。tomo创新性不高，自然无法
吸引用户和开发者参与。长此以往，很可能会被市场淘汰。不建议投资

今天要讨论的项目是TomoChain(TOMO)，来自新加坡，2018年推出众筹，正式
上线。当时众筹价格约为人民币1.77元。有13家机构投资非小号展示。项目的定位
是一个公链平台。其实主要是基于以太坊的扩展解决方案。

观点：总体来说，TomoChain还不错。写了很多项目，但大部分都跌破了众筹的7
0%。甚至90%以上，而TomoChain还是有70%的回报，还是挺ok的。虽然有时候
不会&#039；不一定意味着这类项目有多好，至少证明了它在某些方面，或者说在
市场和用户方面确实不错。还是项目本身认可度高。另外操作也比较好，更新比较
及时，一些节点教程也写的比较详细，比那些几乎不操作的项目好多了。目前官方
已经进行了金融布局，开通了去中心化的交易所。听说还会继续推出网贷、理财等
项目。看来defi是真的火了，而且还支持隐私交易。喜欢的话可以适当关注一下。
一、项目简介

TomoChain是针对现有区块链平台(尤其是以太坊)可扩展性问题的创新解决方案。
TOMO是TomoChain的平台加密货币，用于TomoChain上运行的所有第三方应用
。。TOMO是TOMOChain基础设施的协议令牌。所有使用TomoChain的人都需
要Tomo来构建应用，并发布加密令牌，以便集成到他们的应用中。

二、概况

代币名为TOMO，共1亿枚，已流通7096.76万枚。现价3.2元。共推出11个交易所
，其中BitForex成交量最大，接近6000万人民币，24小时成交2501万件。成交额8
005万人民币。市场表现相当不错，整体市场表现也相当不错。虽然最近一年下降
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了22%左右，但还是有70%的回报率，对于上线两年多的项目来说确实不容易，而
且最近都呈上升趋势。，但都很小。货币持有地址4729个，筹码分布比较均衡。

三。操作

官网IP地址显示为美国，域名3年零4天。国内运营还可以，微博和微信官方账号更
新正常。，微博更新频率略高，另外，官方也开通了知乎、币、里、里，看着也都
更新正常。目前正式开放的平台有Twitter、脸书、LinkedIn、Reddit、Medium
和Tubing。Twitter更新频繁，拥有21000名关注者。脸书有7356个粉丝，7444个
赞，Reddit有1556个订阅，所以我找了一个有2923个成员的电报群，不太活跃。

四。成员

LongVuong:联合创始人兼首席执行官。。我来自越南，毕业于马萨诸塞大学阿姆
赫斯特分校。此前，他曾担任CityMe公司CEO，也曾担任新货币项目的联合创始人
和项目负责人。

NguyenSyThanhSon:联合创始人兼首席技术官。我来自越南，毕业于河内大学。
我是一名经验丰富的工程师。我在很多领域都工作过，比如电信、基建、物联网、
金融科技等。我喜欢

Linux，Git和区块链。

总结一下。TomoChain主营公链，上线2年多。从市场表现来看，虽然最近一年处
于下滑状态，但还是有70%的回报，确实不错。会员背景也挺好的。核心创始人曾
经是新经济货币项目的负责人。
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